

Gacetilla 111 – 16 de octubre de 2024

La Federación quiere expandirse y apuntó al sector frutihortícola mendocino.

El presidente de la Federación, Eduardo Flores, junto a Juan Perlo (tesorero) emprendieron viaje el pasado lunes 7 de octubre hacia la provincia de Mendoza en búsqueda de involucrar a los Mercados concentradores y de abastos locales. Junto a los referentes regionales, FENAOMFRA intenta dar un paso de avance en materia de fortalecimiento institucional, representatividad de los mercados, y unión de operadores y productores frutihortícolas.

En los primeros días de la semana, ambos dirigentes fueron recibidos en el Mercado Concentrador de Godoy Cruz por su presidente Sergio Fernández y parte de la comisión directiva de la entidad. Luego, la comitiva visitó el Mercado de Acceso Este, el que sorprendió por sus instalaciones modernas, grandes y en perfectas condiciones. La reunión estuvo al mando de Francisco Manzano, autoridad del mercado. Luego, los representantes de la Federación recorrieron el Mercado de COMERCO de San Rafael, situado a 300km del Mercado de Guaymallén, con miras a convocar e integrar a nuevos mercados. Fueron recibidos por las autoridades del mercado, comandado por el presidente Carlos Ariel Cortez.

Dentro de los planes de gestión de la nueva presidencia de FENAOMFRA se encuentra un nuevo programa de socios y adherentes. Como paso incipiente, los dirigentes se reunieron con Francisco Rinaldi, representante de ARGENFRUIT; Fabricio Brunetti, dirigente de BRULINDA y Fernando Abdala, autoridad de la firma Don Jaime. Tres empresarios de gran peso en la actividad frutihortícola quienes fueron convocados a unirse a la Federación.

La Federación hace extensiva el agradecimiento por el cálido recibimiento de las instituciones locales, y a su referente Gustavo Tomera. En el trabajo cooperativo y unido, la Federación pretende lograr una representación inclusiva y federal. Es fundamental para el sector frutihortícola seguir construyendo diálogo para abordar las diversas necesidades y demandas de los operadores y productores de todo el país.